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Information / Renseignements

�VIA 1 class�
Classe VIA 1

Pay-per-use wireless access to the Internet is available in most of the cars in the 
Québec City-Windsor corridor.�
Internet sans fil, facturé à l'utilisation, est disponible dans la plupart des voitures du 
corridor Québec-Windsor.

�Station open a minimum of one half hour prior to train arrival.�
La gare est ouverte au moins 30 minutes avant l’arrivée du train.

�AirConnect: A complimentary shuttle service for VIA's customers,�
runs between Dorval station and the Montréal-Trudeau airport.�
Un service de navette, gratuit pour les clients de VIA, est assuré entre 
la gare de Dorval et l'aéroport Montréal-Trudeau.

�Checked baggage: On trains that have a baggage car, VIA asks that all baggage you 
do not need during the journey be checked in through to your destination. At stations 
where there is a baggage checking facility, you should do this at least one hour 
before the scheduled departure time. �
Enregistrement des bagages : Pour les trains disposant d’un fourgon à bagages, 
VIA demande aux clients d’enregistrer tous les bagages dont ils n’ont pas besoin 
à bord. Lorsque la gare est dotée d’un comptoir d’enregistrement des bagages, 
l’enregistrement devrait être fait au moins une heure avant le départ du train. 
 
Each piece of baggage should not exceed 23 kg (50 lb.) or measure more than 120 
cm (48 in.). Pieces exceeding this weight or size, but no more than 32 kg (70 lb.) or 
180 cm (72 in.) with the exception of skis, are subject to a surcharge for each train 
used. Visit viarail.ca/baggage, for further information on our baggage policy.�
Chaque article ne doit pas peser plus de 23 kg (50 lb), ni mesurer plus de 120 cm (48 po). 
Tout article excédant ce poids ou ces dimensions, mais en deçà de 32 kg (70 lb) ou 
180 cm (72 po), sauf pour les skis, fait l’objet d’un supplément pour chaque train utilisé. 
Pour de plus amples renseignements sur notre politique de bagages, veuillez visiter 
viarail.ca/bagages.�
 
Carry-on Baggage: Limit of two pieces per person,�
(one piece on Renaissance trains).�
Maximum dimensions:
Bagages à main : Limite de deux par personne, 
(un bagage à main à bord des trains Renaissance).
Dimensions maximales :
 
Maximum weight per piece: 23 kg / 50 lb.
Poids maximum par article : 23 kg / 50 lb

66 cm/26 in.
66 cm/26 po

23 cm/9 in.
23 cm/9 po

46 cm/18 in.
46 cm/18 po
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